

HUMAS

Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) Sampaikan Ucapan Selamat dan Sukses pada 15 Kades Terlantik

Narsono Son - BANYUMAS.HUMAS.CO.ID

Oct 31, 2023 - 22:33



Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) Sampaikan Ucapan Selamat dan Sukses pada 15 Kades Terlantik

BANYUMAS - Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) Kabupaten Banyumas

mengucapkan Selamat dan Sukses atas Pelantikan 15 Kepala Desa Terpilih dalam pemilihan Kepala Desa (Pilkades) yang dilakukanya secara Serentak. Hal tersebut Pj Bupati Banyumas, Hanung Cahyo Saputro melaksanakan pengambilan sumpah dan pelantikan pada 15 kepala Desa terpilih, pada kegiatan pemilihan Kepala Desa Serentak dilaksanakan beberapa hari Yang Lalu di Kabupaten Banyumas periode 2023 Sampai 2029.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh PJ Bupati Banyumas, Hanung Cahyo Saputro Pendopo sipanji kabupaten Banyumas pada Senin (31/10/2023).



Pada hal itu Ketua Komunitas Wartawan Lokal Banyumas, Son saat menghadiri kegiatan pelantikan Mengatakan bahwa, hari ini merupakan sejarah baru bagi 15 Kepala desa yang terpilih dan terpantik.

"Semoga dengan dilantiknya oleh PJ Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro para Kepala Desa dapat segera bekerja, membangun dan kesejahteraan warga desanya.

Dalam kesempatanya pj Bupati Banyumas menyampaikan Bahwa, kegiatan pelantikan ini, sebagai efektivitas, kepada kades terpilih. PJ Bupati juga mengatakan agar kades terpilih dapat mengemban tugasnya dengan Baik dan amanah.

"APBDes harus bisa digunakan dan dimanfaatkan guna kepentingan Warga masyarakat di Daerah2 masing-masing untuk kebutuhan Masyarakat. Sementara kondisi daerahnya masing-masing sangat berbeda,"tuturnya.

Lebih lanjuht Para pemimpin Desa harus menghitung data orang miskin, stunting serta bekerja mengikuti aturan desa yang berlaku. Menjadi Kepala Desa harus jujur, ikhlas dan adi, jangan sampai ada pungli dalam Bertugas.

"Selalu tingkatkan kerja sama dengan berbagai elemen, di masyarakat sehingga tingkat potensi kondusifitas, dan pemberdayaan masyarakat baik. Kami titip Dana Desa harus di kelola dengan baik harus berhati - hatie Menggunakanya jangan sampai terjerat hukum," Pesannya.



PJ Bupati Banyumas juga menyampaikan kepada pada camat agar ikut mengawasi Dana Desa yang ada di desa masing - masing. Besok kepala desa mulai bekerja tetap semangat membangun negeri.

(N.Son/***)